

Jugendabteilung

Jahresbericht 2023



Auch 2023 waren wir auf Vereins-, Kreis- und Landesebene wieder sehr erfolgreich unterwegs.

Los ging es aber am 23. Januar 2023 mit der Talent Offensive 2.0 des Niedersächsischen Sportschützenverbandes. Gemeinsam mit den Jugendlichen der BSG Bilm wurden uns von einem ausgebildeten Trainer des NSSV die Grundlagen des Freihand-Schießens vermittelt.



Am 04.02.2023 stand die Kreismeisterschaft Lichtpunkt auf dem Programm. Mit fünf Schützen machten wir uns auf den Weg nach Isernhagen. In der Mannschaftswertung belegten Emilia Küther, Ronja Offe und Laurenz Preim den 3. Platz. In der Einzelwertung sicherten sich Emilia und Ronja in ihren jeweiligen Altersklassen den 2. bzw. 3. Platz.

Bei der Jahreshauptversammlung vom 25.02.2023 wurde der Winterkönig Jugend proklamiert. Winterkönigin wurde mit einem Gesamtteiler von 98,8 **Ronja Offe** und verwies Emma Ziebert und Lukas Justus Grewe auf die Plätze 2 und 3.



Am **22.04.** fuhren wir mit sieben Jugendlichen zum Kreisbestenschießen nach Ehlershausen. In der Juniorenklasse weiblich belegte Emma Ziebert mit 282 Ring den 2. Platz und Ronja Offe in der Schülerklasse weiblich den 3. Platz mit 287 Ring.



Den Lohn für die Anstrengungen bei den Rundenwettkämpfen und bei den Kreismeisterschaften haben wir uns bei der Siegerehrung des KSV in Hänigsen am 13. Mai 2023 abgeholt.

Unser Sommerschützenfest haben wir vom **09. bis 11.06.2023** gefeiert.



Könige in der jeweiligen Altersklasse wurden:

Mini-Königin **Emilia Küther**
 Schülerkönig **Lukas Justus Grewe**
 Jungschützenkönig **Niko Schäfer**

Die Lichtpunktschützen starteten am 2. bzw. 3. September bei den **Landesverbandsmeisterschaften** am Bundestützpunkt in Hannover. Mit ihrem wohl besten Ergebnis sicherte sich **Ronja Offe den 3. Platz.**



Die Stadtmeisterschaft und das Stadtkönigsschießen wurden im September beim Schützenverein Bolzum ausgeschossen. In einem etwas in die Jahre gekommenen Schießstand mussten wir mit dem Luftgewehr auf Papierscheiben schießen. Aber auch damit hatten unsere Jugendlichen kein Problem. Stadtschülerkönig wurde **Lukas Justus Grewe**. Auch unsere jüngsten Schützen haben mit dem Lichtpunktgewehr die Konkurrenz hinter sich gelassen und holten sich den Sieg in der Mannschaftswertung. Geschossen haben **Emilia Küther, Felix Saffe und Laurenz Preim**.



Mit 10 Schülern/Jugendlichen und 2 Betreuern brachen wir am 27.09. nach Anderten zum Große-Freie-Schießen auf. Bei der Siegerehrung am 17.11. konnten sich Emilia Küther und Niko Schäfer jeweils über einen zweiten Platz freuen und auch in den Mannschaftswettbewerben belegten wir dreimal den zweiten Platz.

Im Oktober begannen wieder die Rundenwettkämpfe mit drei Mannschaften aus der Jugendabteilung.

Wir blicken somit auf ein erfolgreiches Jahr zurück und hoffen, dass 2024 ebenso erfolgreich wird. Vielen Dank an alle Helfer und Unterstützer.

Anke Wegner
Jugendleiterin